



Une réunion du Synode de l'Exarchat patriarcal en Asie du Sud-Est a eu lieu



Le 18 août 2021, une réunion du Synode de l'Exarchat patriarcal en Asie du Sud-Est s'est tenue à la résidence épiscopale de l'église Saint-Georges-le-Martyr de Sourgout, sous la présidence de l'exarque patriarcal en Asie du Sud-Est, le métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est.

La réunion a rassemblé le métropolite Pavel de Manille et de Hanoi, l'archevêque Théophane de Corée ainsi que le secrétaire du Synode, l'évêque Pitirim de Jakarta, (via communication à distance) ayant voix consultative conformément à article 7 du **Règlement intérieur de l'Exarchat patriarcal en Asie du Sud-Est**.

Les membres du Synode ont exprimé leur filiale gratitude à Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et au Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe pour l'attention qu'ils portent au sort de l'orthodoxie en Asie, au développement de la vie des communautés ecclésiales et à l'organisation de leur vie canonique.

Au cours de la réunion, un large éventail de questions liées à la vie de l'Exarchat patriarcal ont été examinées.

*Service de communication du département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de
Moscou
selon les informations de la **page de l'Exarchat patriarcal en Asie du Sud-Est**
sur le réseau social « Facebook »*

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87887/>